POSPONEN OTRAS

Discutirán la reforma judicial; va en septiembre

En la primera reunión entre Claudía Sheinbaum con Andrés Manuel López Obrador, se acordó que los cambios constitucionales del sistema judicial se debatirán ampliamente los próximos neses, pero se votarán antes del final del actual sexenio. Además, AMLO se guardo para si reformas de carácter social. El resto, que incluye al INE y a los órganos autónomos, se discutirán ya pajo el mando de la presidenta electa, quien adelantó que dará a conocer a su gabinete la próxima semana, para comenzar la transición.

DESDE PALACIO NACIONAL

Anuncia Claudia que sí va la Reforma Judicial

Tras reunión con el Presidente informa se postergaría la desaparición de órganos autónomos

PATRICIA RAMÍREZ

a virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, dio a conocer que la prioridad para la siguiente Legislatura del Congreso de la Unión, que inicia en septiembre, será la Reforma Iudicial, luego de un amplio proceso de discusión, aunque con ello se postergaría la desaparición de órganos autónomos entre los que destaca el Instituto Nacional Electoral (INE), que, dijo, quedaría para después.

Acotó que también se incluirá en este

primer paquete de reformas la eliminación de la reelección legislativa y elevar a rango constitucional los programas sociales impulsados por ella, como la pensión para mujeres entre 60 y 64 años y las becas para los alumnos de educación básica de escuelas públicas.

Además, también se hará una reforma a la Ley de Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) para garantizar pensiones dignas a los maestros, que es una de las principales peticiones de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Sin embargo, subrayó que antes de la aprobación de estas reformas y en particular de la Reforma Judicial se hará una amplia consulta con todos los sectores interesados.

después de su arrollador triunfo en las dades y especialistas, se discutirá de aquí mañanera. elecciones del 2 de junio, y tras una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, la doctora Sheinbaum dejó en claro que los compromisos que tema. hizo en su campaña los concretará, pero subrayó que hay temas que la ciudadanía tiene que conocer.

"Algo en lo que coincidimos es que en todos los casos se haga una consulta amplia en estos meses, antes de que entre el nuevo Congreso, la nueva Cámara de Diputados y la nueva Cámara de Senadores. NUEVO GABINETE Que se haga una discusión muy amplia Sheinbaum anunció además que la pr- Deja en claro que en el caso de en todo el país. Que por ejemplo en el caso de la reforma al Poder Judicial, pues no su gabinete de gobierno, con el que ini-Permanente ahora, sino que lo discutan dente López Obrador. las barras de abogados, las facultades de Derecho, los propios ministros, magistrados, obviamente los trabajadores del Poder Judicial, que se haga una discusión amplia en estos meses para que se copalacio nacional.

En su primera conferencia de prensa, organizaciones, trabajadores, universi- dente López Obrador da todos los días su a finales de agosto la Reforma Judicial a fondo, para que la ciudadanía conozca la candidata de Morena, PT y PVEM rescual es el planteamiento de la 4T en este pondió que en la comida de este lunes es-

> primer paquete de reformas en septiem- lacio nacional. bre, pero dejó en claro que en el caso de la Reforma Judicial la base es la propuesta que eso ya se verá después, al igual que del presidente Andrés Manuel López otros temas, como la definición de si vi-Obrador.

óxima semana va a presentar al que será solamente sea a partir de la apertura de ciará el proceso de transición con los acla discusión que puede hacer la Comisión tuales integrantes del gabinete del presi-

'Yo voy a nombrar mi gabinete la próxima semana y a partir de ahí, del nombramiento del gabinete, ya iniciaría el VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA proceso formal de transición. Me hizo la (Eliminarán) la reelección invitación para ir a algunos lugares y nozca", precisó en el salón Tesorería de quedamos, pues, de revisarlo, para poder acompañarlo a las distintas giras, para Sobre la consulta nacional sobre estos ver obras y otras acciones de gobierno", temas, la candidata ganadora apuntó que precisó en una abarrotada conferencia de a través de parlamentos abiertos y con prensa, en el mismo lugar donde el presi-

Ante las preguntas de los reporteros, tuvieron solamente ellos dos y que die-Agregó que la intención es sacar este ron un breve paseo por los pasillos de pa-

> Sobre el futuro de la "mañanera", dijo virá en Palacio Nacional o no.

la Reforma Judicial la base es la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador



CLAUDIA SHEINBAUM

legislativa y serán constitucionales los programas sociales".





La virtual Presidenta, muetra su alegría al entrar a Palacio Nacional.



Sheinbaum es recibida por AMLO, quien le muestra su apoyo.